



Infos ce qu'il faut

Pour plus d'infos, n'hésitez pas à contacter
notre déléguée syndicale, Ghislaine Le Divechen :
tel. 07 60 01 56 38 - g.ledivechen@aljt.asso.fr



Organisation territoriale

La direction générale a présenté son projet de réorganisation territoriale construit à partir du bilan de l'organisation faite en 2019 (4 territoires au lieu de 5 avec scission du département 93 ; Création du poste de directeur d'exploitation) et du projet associatif 2025-2030 (Mettre les résidences au cœur et continuer le développement)

Cela amène l'association

- À renforcer le rôle des directeurs de résidences et à leur donner plus d'autonomie et de responsabilités
- À créer un référentiel pour créer des postes de chefs de service dans les pôles qui dépasse un certain seuil (nombre de logements et de résidences)

- À scinder le pôle 91 en 2 Pôle Nord et Pôle Sud
- À réunifier le 93
- À établir 3 territoires au lieu de 4 (75-93 ; 77-94-91 ; 78-92-95)
- À redéfinir le rôle du directeur territorial qui sera le représentant de l'ALJT auprès du partenariat et qui ne s'occupera plus du quotidien des résidences.

Cette réorganisation prendra effet à partir du 1^{er} janvier 2025



Organisation GHS

L'ensemble des postes de la direction technique est pourvu.



Négociations salariales

18 juin : Dernière réunion de négociation avant mise à signature de l'accord dérogatoire au temps de temps de travail (expérimentation territoire 92-91-78)

Pour aller plus loin, voir « [l'info que ça change](#) » de mai

5 juin : Atelier préparatoire de la négociation d'un accord sur la Qualité de Vie et Conditions de Travail

Après l'organisation du travail, l'équilibre des temps de travail, transformation et parcours professionnels et la présentation d'un accord QVCT de CDC Habitat lors du premier atelier 23 mai, le deuxième atelier a porté sur le management, le dialogue professionnel et le dialogue social



Notre syndicat

La CGT est née de la double volonté des salariés de défendre leurs intérêts immédiats et de participer à la transformation de la société.

Depuis sa création, elle a joué un rôle déterminant dans la conquête de garanties sociales qui ont contribué à changer la condition humaine.

Par son analyse, ses propositions et son action, elle agit pour que prévalent dans la société, les idéaux de libertés, d'égalité, de justice, de laïcité, de fraternité et de solidarité.